

*Als Gott sah, dass der Weg zu lang, der Hügel zu steil,
das Atmen zu schwer wurde, legte er seinen Arm
um Dich und sprach: Komm heim.*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Roland-Eduard Kohler

30. Mai 1960 – 4. September 2020

Nach kurzem Unwohlsein hat sich sein Lebenskreis geschlossen.

In liebevoller Erinnerung:

Brigitte Kohler-Bachmann
Freunde und Bekannte

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Freundeskreis statt. Die Trauerfeier, zu der Sie herzlich eingeladen sind, findet am Freitag, 11. September 2020 um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Horgen statt. Besammlung bei der Friedhofshalle um 13.30 Uhr.

Traueradresse: Brigitte Kohler, Käpfnerweg 8, 8810 Horgen